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 僕は現在近くの高校に通っている 4年生です。 

1 年生の入学時に自分自身の進路について考える時

間が授業時間だったのですが、この時期はまだ「就

職」が「進学」という選択が「将来のためにどんなと

ころで役に立つのか？」とまだ何も分かりませんで

した。そして 1 年生の後半には担任の先生から「就

職ではなく進学にしたらどうなのか？」と言われた

ので「進学」を選びました。 

 

 あっという間に 1 年経ち、2 年生に進級すると、僕の進路についてもう一度考え

る時期になり、「就職」か「進学」を「どのように切り拓いていけばよいのか？」と

疑問に思いましたが、やはり「5年後」か「10年後」の進路に差支えないように「進

学する」ことを決心しましたが、修学旅行も終わり、3年生に進級すると僕は「履修

はできているが修得が出来ていない」と進路指導の先生に指摘されてしまったことと、

整理整頓や長期休業中の提出物等の提出が出来ていないこと、それに僕はどうしても

準備や動作が遅いので、「もう少し準備や動作を速くした方がいいのではないか？」

と他の話でも厳しく指摘され、最も指摘されてしまったことが「板書を取るのが遅い

こと」です。 

 

 それは進路指導の先生いわく大学に入学してからは「板書が遅いと授業についてい

けなくなってしまうから職業訓練校に進学したほうがいい」ということをおっしゃっ

ていたのですが、僕には「『大学』と『職業訓練校』とどちらに進学したらよいのか？」

と迷っているのですが、春休み中に春日部で文教大学の教授がおっしゃっていたので

すが、まずは「自分の行きたい大学であれば、大学のオープンキャンパスや説明会に

自分の足で確かめてみること」ともう一つは「大学にはいろいろな学部・学科がある

ので、自分がどの学部・学科に進みたいのか？」という事もおっしゃっていたのです

が、「大学ってお金もかかるんだよなー」と色々考えてみたり、大学入試は大学入試

で「AO入試」と「一般入試」などたくさんの入試方法がありますが「AO入試」は

面接や小論文を主に評価して「一般入試」は面接の他に一般教科のテストで評価する

ようです。 

昨年 8 月の坂戸集会※で発言中 



 職業訓練校は就職に役立つ資格を取得するよう頑張る場なので、どちらにするか悩

んでいます。 

 いずれにせよ今年は頑張らなくては。 

 

※坂戸集会：2013．8．4 一緒に行こうよ！小中学

校、そして高校も」（主催どの子も地域の公立高校

へ！埼玉連絡会） 

※松森彪留くんは、小学校時代から総合県交渉に

参加、左写真はお母さんが彪留君の発言を補足し

ているところですが、その前には自分の言葉で学

校の状況を発言してくれました。 

 

 

   

   今年も越谷市教委、春日部市教委との話し合いの場を持ちます。 

 日ごろの疑問、悩み、お礼など、ざっくばらんに教育委員会の方とお話で

きる機会ですので、ぜひおいでください。 

 越谷市 5月 22日(木) 午前 10時半～12時まで 増林公民館 

 春日部市 5月 23日(金) 午前 10時半～12時まで 春日部教育センター 

連絡・問い合わせ先/下記 TOKOミニおしゃべり会と同じ 

 

 

 

小学校就学前の悩みから高校進学まで、障がいがあってもなくても共に育ち学ぶために

…お互いの悩み、考えをおしゃべりしたり、取り組みを伝えあい、 

行動していく場です。お気軽においでください。 

 

TOKO ミニおしゃべり会 

―毎月第２金曜日午前１０時半～１２時 

…6月は 13日、7月は 11日を予定 

場所はオエヴィス（越谷市恩間新田にて） 
連絡先/ 中山 090－2202－5271 

藤ヶ谷 048－761－9921 

みんな一緒ダ！サイタマ おしゃべり会 

―毎月最終土曜日午後１時～４時 

…5月は 31日、6月は 28日です。 

場所は浦和駅東口 PARCO９階コムナーレですがお問い合わせください 

連絡先/ 竹迫 048-942-7543 門坂 042-959-3362 

 


